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チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

Ⅰ上野栄二様から花の苗をいた
だき、花の苗はタンポポロードに植えました。

11/15に、上野栄二様から葉ボタンの苗８０個とパンジ
ーの苗４０個をいただきました。たんぽぽロードに植え
ましたので、西小前の道路を通ったときには、是非、ご覧
下さい。なお、パンジーの苗で「にし小」という文字を
作ってあります。以前にもお知らせしましたが、上野様
は西小を卒業した方で、毎年、四季折々に花の苗を贈っ
てくださっています。大変有り難いことです。

Ⅱ 交通指導員の月井様、ありがと
うございました。
交通指導員の月井様がお仕事の都合で 11/30 をもって

交通指導員を引退することになりました。月井様は、交
通量の多い交差点で子ども達の安全を長い間守って下さ
いました。子ども達に事故や怪我がなく過ごせたのも月
井様のお陰です。11/30 に子ども達からお礼の手紙や花を
お渡ししてお礼の気持ちを伝えました。写真は、お礼の
花を渡している様子です。

Ⅲ頑張っている子ども達の様子
○自分なりに一生懸命がんばった！ 心も体も成長した！ 11/20 持久走記録会
天気に恵まれた快晴の中、持久走記録会を行う

ことができました。毎年私は、「持久走記録会は、
みんなの『心と体を成長させる』ために行ってい
る。『自分なりに頑張ることが一番かっこいい！』」
と話します。子ども達は一人一人全員が自分なり
の目当てをもって一生懸命走りました。そして、
子ども達同士で大きな声で応援し、互いに認め合
うことができました。とても素晴らしいことです。
私たち職員は、西小の子ども達のそういう姿を誇
りに思っています。(写真は全学年の集合写真です)

○テストコースがすごかった！新聞のつくり方がわかった！
11/22 ５年生校外学習(三菱ふそう喜連川研究所・読売新聞宇都宮支局)
三菱ふそう喜連川研究所は、トラック・バス用としては世界最大級の規模を誇

る高速周回路を持っていて、エンジンなどの先行研究や実車走行、機能・性能・耐久信頼性試験などを行って
いる所です。実際にバスでテストコースを走り、子ども達は
大興奮でした。また、車の開発の一端を知ることもで
きました。読売新聞宇都宮支局では、記者の方が働い
ている現場を見せてくれたり、新聞がどのようにつくられて
いるのかをわかりやすく説明したりしてくれて、大変勉強になりました。(写真は三菱ふそう喜連川研究所)



○大変だったけど、気持ちよかった！ 11/28里山活動
国分寺西小学校と国分寺小学校４年生で、里山活動

を一緒に行い、11/29の下野新聞にも記事が載りました。
「大切なふるさとの歴史ある里山を、自分たちの手で
きれいにしよう」というねらいのもとに、子ども達は
本当に一生懸命落ち葉さらいをしました。１年生の感
想を紹介します。「落ち葉を袋に入れるのが大変だった
けど、楽しかった」「葉っぱが少なくなって、気持ちよ
かった」(写真は落ち葉を拾っている低学年児童の様子)

○すご～い、びっくり！粘土の塊から皿が、茶碗ができあがる！ 12/4 ４年社会科校外学習(益子)
益子焼の窯元(かまもと)では、写真にもあるように丸い粘土の塊か

ら湯飲み茶碗や皿などが次々にできあがる様子を見て、
「すごい！」という言葉を発しながら子ども達は大変
な驚きを感じていました。また、その後に、「手びねり体験」で
自らの手で粘土の丸い塊からお茶碗を作り上げました。
焼き上がって届くのを楽しみにしています。また、陶
芸メッセ益子では、登り窯や浜田庄司の住まい跡を見
学しました。社会科の学習として、伝統工芸の特徴やよさを知り、体験することができました。

○すごいと思った…笑った…感動した…そして涙が出た…
12/7「みんな ずっと(∞) ともだち スマイルフェスティバル」
スマイルフェスティバルは、希望者が自分の得意な

ことを発表して、みんなで認め合う集会です。西小では児
童全員が自ら出場します。児童全員が出場するってすごい
ことなんです！他の学校ではあり得ないことです。お
互いに認めあえていて「安心感」があるからこそでき
ることです。子ども達の発表を見て、子ども達も職員も御
家族の皆様も すごいと思って…笑って…感動して…そして…涙が出て…、素晴らし
い集会になりました。全部で２７組出場し、写真は、１，２年生合同発表の様子です。

○自分で切符を買ったよ！できたての給食も食べたよ！12/11 １，２年生活科校外学習
生活科「みんなでつかう まちのしせつ」の学習で、校外学習に行きました。石橋駅では、

自分で切符を買って改札を通りました。自分で切符を買う
のは初めてという子が大部分でした。大人にとっては当た
り前のことでも、子どもにとっては大きな経験です。また、
国中学区の給食を全部作っている給食センターでは、
給食の作っている様子を見学し、給食を運ぶトラック
を見送りました。また、給食センターで作りたての給食も食べ
ました。子ども達は、たくさんおかわりをしました。写真は、石橋駅で切符を買っている様子です。

Ⅳ 小熊生花店様から豪華で
ステキな花をいただきました
小熊生花店様から先日は素晴らしい胡蝶蘭をいただき

ましたが、12/5 にもクリスマスにちなんだ豪華でステキ
な花をいただきました。花の中央に雪だるまやクリスマスリースが見えると思います。
お店の方が花を持ってきてくださったときに、低学年の
子ども達がいて、「すご～い！」「きれい！」と言って感
動していました。本当に有り難いことです。感謝です。


